

## Abfälle

Der Lehrer in der Schule spricht:  
„Werft doch nicht alleš weg,  
denn sonst ersticken wir sehr bald  
in unserm eignen Dreck!  
Gebt solche Sachen in den Korb,  
der für den Abfall ist.  
Der Ort sieht sehr viel schöner auš,  
ist er befreit vom Mist.  
Zeitungspapier, daš niemand braucht,  
wird in die Tonn' getan,  
wieder verwertet wird eš so,  
daš man'š neu brauchen kann.  
Die Batterien gehör'n entsorgt,  
weil sie so giftig sind.  
Eš kann auch sein, sind sie schon leer,  
daš gar zu brennen eš beginnt.  
Drum, alleš, waš der Mensch nicht braucht,  
und daš ist ziemlich viel -  
gehört stetš auf den richt'gen Platz,  
denn eš ist Müll, ja, Müll!“